

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis penerapan pengendalian internal atas pengelolaan piutang untuk meningkatkan efektivitas dan efisiensi usaha di Koperasi Wanita Nusa Indah Desa Mergayu Kecamatan Bandung Kabupaten Tulungagung. Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan mengenai dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Penerapan pengendalian internal atas pengelolaan piutang di Koperasi Wanita Nusa Indah berdasarkan lima komponen pengendalian internal menurut COSO yang meliputi lingkungan pengendalian, penilaian risiko, aktivitas pengendalian, informasi dan komunikasi, dan pemantauan. Pengendalian internal telah dilaksanakan cukup baik dan sudah mendekati dengan prinsip syariah. Hal ini didasarkan pada indikator-indikator pada komponen pengendalian internal yang sudah sesuai dengan ayat-ayat Al-Qur'an.
2. Evaluasi pengendalian internal atas pengelolaan piutang berdasarkan lima komponen COSO dari beberapa indikator masih perlu dilaksanakan. Hal ini dapat dilihat dari penerapan komponen pengendalian internal yang masih diterapkan sebesar 50% dari seluruh indikator yang ada pada komponen pengendalian internal. Diharapkan agar indikator yang perlu dievaluasi didasarkan dengan prinsip syariah.

3. Setelah diidentifikasi terdapat kelebihan dan kekurangan terhadap pengendalian internal atas pengelolaan piutang yang ada di Koperasi Wanita Nusa Indah. Kelebihan tersebut meliputi penerapan indikator dari komponen pengendalian internal. Dan kekurangan tersebut meliputi indikator yang belum diterapkan di Koperasi Wanita Nusa Indah. Kekurangan dari pengendalian internal atas pengelolaan piutang tersebut dapat diperbaiki sesuai dengan prinsip syariah.
4. Solusi atas permasalahan yang ada di Koperasi Wanita Nusa Indah, peneliti menyarankan agar pengurus untuk lebih meningkatkan kinerjanya dalam mengelola Koperasi Wanita Nusa Indah yang sesuai dengan syariat islam.

B. Saran

Berdasarkan hasil analisis dan pembahasan, peneliti memberikan saran sebagai berikut:

1. Bagi Lembaga

Koperasi Wanita Nusa Indah Desa Mergayu sebaiknya segera memenuhi indikator dalam komponen pengendalian internal yang belum ada, guna meningkatkan efektivitas dan efisiensi usaha di Koperasi Wanita Nusa Indah.

2. Bagi Akademik

Penelitian ini diharapkan dapat dijadikan sebagai bahan referensi untuk kegiatan pembelajaran pada UIN Sayyid Ali Rahmatullaah Tulungagung khususnya pada jurusan akuntansi terkait dengan mata kuliah auditing. Selain itu dijadikan acuan bagi Mahasiswa UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung selanjutnya untuk penelitian yang serupa.

3. Bagi Peneliti Selanjutnya

Penelitian ini masih banyak kekurangan dan keterbatasan, dalam hal narasumber kurang objektif dalam kegiatan wawancara sehingga data yang dihasilkan masih sederhana. Untuk peneliti selanjutnya diharapkan dapat melakukan observasi serta wawancara dengan lebih banyak narasumber yang terkait dengan data yang dibutuhkan. Peneliti selanjutnya diharapkan pula dapat membandingkan penelitian dengan objek yang berbeda, sehingga informasi yang dapat disajikan lebih relevan dan bermanfaat.